



A Domènech-Sánchez se les escapa el podio en un final desafortunado

Xavi-Domènec-Oscar Sánchez (BMW Mini Proto) no pudieron acabar el 31 Rally Empordà. Perdieron la segunda posición del podio final en los últimos metros de la segunda pasada por Els Angels, especial que cerraba la parte cronometrada de la tercera prueba válida para el Campeonato de Cataluña de la especialidad.

La climatología respetó el trabajo de los equipos presentes en la asistencia de La Bisbal de Empordà. La jornada se inició con muestras evidentes que durante la noche había llovido y en consecuencia el asfalto de los tramos cronometrados estaba mojado.

A medida que avanzó el día, el cielo amenazó lluvia pero todo quedó en esto, una amenaza. EL rally empezó con el asfalto seco y así se disputaron todas las especiales de velocidad.

En la actual edición de la prueba gerundense se repitió el recorrido de anteriores ediciones. En total 198,24 km de los que 60,78 km fueron de velocidad.

Los responsables de la Escudería Baix Empordà decidieron mantener el recorrido con tres de las especiales más carismáticas del mundo de los rallys, en concreto estamos hablando de La Ganga, Sta, Pellaia y Els Angels. Los participantes tuvieron que superar dos veces cada especial, antes de entrar su vehículo en el parque cerrado de la calle Paral·lel.

Domenech-Sánchez. Mientras estuvieron en carrera, no tuvieron problemas para mantenerse en la segunda plaza de la clasificación. Sin opciones a acercarse a la primera plaza, ocupada por Membrado. Tampoco se vio presionado por los que les seguían en cada una de las especiales cronometradas, con los hermanos Solans como rivales incisivos.

Cuando parecía que la parte más complicada estaba hecha, un pinchazo les hizo perder ritmo en la última pasada por Els Angels y a continuación una ligera salida de pista les cerró las opciones de pasar por el control final de la especial mencionada.

Desencanto en la asistencia de PCR Sport, con el 0 conseguido en el Empordà se esfuman un poco las posibilidades de mantenerse entre los mejores de la clasificación absoluta del Campeonato de Cataluña.

En el 48 Rally Osona (2 de julio) será la primera ocasión que se le presentará al equipo PCR Sport, para recuperar parte de los puntos cedidos en La Bisbal de Empordà.

Servicio de prensa.